



Mitgestalten und abstimmen: Machen Sie mit beim Impro-Theater.

Jetzt dürfen Sie ein Theater machen!

«Spielen Sie Patienten im Wartezimmer eines Augenarztes. Und jetzt das Ganze noch einmal – aber als Horrorfilm!» Das könnte eine mögliche Aufgabe sein, die die Schauspieler beim ersten Zürich Impro Festival ZIF auf der Bühne in Dreier-teams performen sollen. Der Ort, der Beruf und das Genre werden dabei nicht vom Spiel-leiter vorgegeben, sondern vom Publikum im Saal und von der Online-Community.

Nehmen Sie Platz auf den virtuellen Rängen und wirken Sie direkt auf die Akteure ein, indem Sie Ihre Vorschläge in der Chat-Funktion des Live-Streams eingeben! Welche Be-

griffe genommen werden, entscheidet der Schiedsrichter. Wie die Begriffe ins Stück eingeflochten werden, können Sie an Ihrem Bildschirm live mitverfolgen. «Wir hoffen sehr, dass die Atmosphäre vor Ort auch bei den Usern zu Hause rüberkommt und sie sich durch die Interaktion im Chat dazugehörig fühlen – vor allem, weil sie ja auch online mitbestimmen sollen, welches Team ihnen besser gefallen hat», erklärt Eric Andreae, dessen Idee der Live-Chat zur interaktiven Theateraufführung war. us

Verfolgen Sie die zweite Vorrunde heute um 20.15 Uhr auf www.theater.20min.ch